

De semaine en semaine

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **83 (1974)**

Heft 7

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

10 de semaine en semaine

Bangladesh

Une nouvelle catastrophe naturelle a frappé cet été le jeune Etat du Bangladesh, affectant un quart de sa population. Les inondations qui ont recouvert une vaste partie du pays ont fait plus de 1000 morts, détruit les récoltes, endommagé routes et digues et détruit quelque 200000 demeures. Au début août, la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge a lancé un appel à ses membres, afin qu'ils soutiennent son opération de secours en faveur de la Croix-Rouge du Bangladesh. Le président de celle-ci a en outre envoyé à la Croix-Rouge suisse un télégramme pour demander instamment de l'aide, des vivres et des vêtements avant tout.



Photo LSCR | H. F. Steenland

En collaboration avec la Confédération, la Croix-Rouge suisse a affrété un avion charter qui est parti de Suisse pour Dacca le 12 août, avec 24 tonnes de lait en poudre, 6700 couvertures de laine, 100 tentes et une grande quantité de tablettes pour purifier l'eau (Valeur de ces dons: 396500 francs). Le 24 août, un bateau chargé de 700 tonnes de blé, financées grâce à un crédit préalable de la Confédération, a quitté un port néerlandais en direction de Chittagong, emmenant également un don de lait en poudre de la Confédération. D'autre part, l'Entraide protestante suisse a chargé la Croix-Rouge suisse d'acheter 100 tonnes de WSM – aliment riche en protéines, composé de céréales, soja et lait – qui ont pu être embarquées au début septembre. La Croix-Rouge du Bangladesh procèdera sur place à la distribution de ces secours.

Vietnam

Le cessez-le-feu signé le 25 janvier 1973 au Vietnam devait permettre d'entreprendre de reconstruire non seulement au Sud, mais aussi au Nord. Au mois de mars de la même année, neuf institutions suisses d'entraide (Croix-Rouge suisse, Swissaid, Caritas suisse, Entraide protestante suisse, Entraide ouvrière suisse, Offrande de carême des catholiques suisses, Mouvement chrétien pour la paix, Enfants du Monde, Comité suisse pour l'UNICEF) s'étaient associées sous le nom d'«Aide suisse au Vietnam», dans le but d'aider le peuple nord-vietnamien à édifier le plus rapidement et le meilleur marché possible des écoles, des hôpitaux et surtout des maisons pour plus d'un million de sans-abri.

Le 10 juillet dernier, le Conseil fédéral décidait de réaliser, en collaboration avec l'«Aide suisse au Vietnam», un important projet en faveur du Vietnam du Nord qui a beaucoup souffert des bombardements. Au lieu d'y envoyer des maisons préfabriquées, on va lui fournir une installation complète de fabrication de panneaux de construction. Cette usine de pièces préfabriquées doit entrer en fonction dès l'été 1975. Avec 60 ouvriers travaillant en trois équipes, elle pourra produire chaque jour 25 m³ de panneaux. Les matériaux de base nécessaires – bois et ciment principalement – se trouvent sur place en quantité et qualité suffisantes, de sorte qu'il ne faut pratiquement importer aucun matériel. La Confédération a octroyé un crédit de 2,5 millions de francs pour ce projet. Les institutions d'entraide privées suisses

doivent, pour leur part, s'efforcer de récolter un montant équivalent. Les dons en faveur de cet acte de solidarité sont recueillis avec reconnaissance sur le compte de chèques postaux 30-787, «Aide suisse au Vietnam», Berne.

La République démocratique du Vietnam a expressément souhaité la construction de cette fabrique. Les droits et devoirs réciproques ont été réglés par un contrat précis, signé le 10 août après de longues négociations entre les deux gouvernements.

Tant la Confédération que les institutions d'entraide sont persuadées de pouvoir fournir une précieuse contribution à la reconstruction du Vietnam du Nord grâce à cette usine, tout en maintenant ainsi un juste équilibre entre les diverses opérations de secours en faveur des pays d'Indochine.

Des vacances pour les enfants hémophiles

En collaboration avec l'Association suisse des hémophiles, la Croix-Rouge suisse a organisé du 8 au 26 juillet un camp pour enfants hémophiles qui a eu lieu au Centre de jeunesse et de formation du «Louverain», près de Neuchâtel. Pour s'occuper de ces 23 jeunes garçons: un médecin, une infirmière, deux physiothérapeutes et plusieurs autres assistants. L'hémophilie est une maladie héréditaire, qui se manifeste par un défaut de la coagulation sanguine. Durant ce camp de vacances, les enfants apprennent donc à se comporter correctement en cas d'hémorragies internes ou externes.

Laissez passer...

Le centre de transfusion sanguine de la section de Berne-Mitteland dispose depuis peu d'une petite camionnette munie d'un clignotant bleu et équipée d'une armoire frigorifique qui permet de fournir très rapidement aux hôpitaux locaux les conserves de sang tenues en réserve à une température constante de 4°.

Grâce à ce véhicule – qui cet automne sera encore muni d'une installation de radio-téléphone – le centre bernois de transfusion sanguine accroit fortement la

qualité de ses prestations. Chaque nuit, en effet, les hôpitaux de la ville fédérale lancent en moyenne trois appels urgents: le 41,2% du sang ainsi demandé est destiné à des opérations. Dans 95% des cas, les réserves du centre permettent de donner suite à ces requêtes: pour le reste, il est nécessaire de convoquer des donneurs, ce qui n'est pas toujours aisé. C'est ainsi que le lundi de Pâques, il a fallu pas moins de 118 téléphones pour réunir 5 flacons de sang!

